

EEX to launch USD-denominated TTF Natural Gas Month Futures on 15 April

Product to extend existing LNG offering

Leipzig, 29 January 2024 – The European Energy Exchange (EEX) expands its product offering on the EEX natural gas derivatives markets with new, financially settled EEX TTF Natural Gas Month Futures denominated in US\$/MMBtu, from 15 April 2024.

Steffen Koehler, COO of EEX, comments: *“In recent years, TTF in US\$/MMBtu has become the pricing benchmark of choice for European LNG imports as well as being used outside of this region for LNG-related trading strategies. We therefore believe that our new extended offering will be ideal to meet the growing needs of this market, by enabling wider hedging opportunities for the LNG trading community.”*

The new products will be available with up to 72 monthly expiries, complementing EEX’s existing offering for the LNG market, which currently comprises the EEX JKM LNG Natural Gas Futures.

LNG is a fast-growing global commodity, and in the first half of 2023 LNG imports to the UK and Europe exceeded pipeline delivery for the first time. In 2023, LNG made up 42% of the EU’s total gas imports.

The **European Energy Exchange (EEX)** is the leading energy exchange which builds secure, successful and sustainable commodity markets worldwide – together with its customers. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, it offers contracts on Power, Natural Gas and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX also provides registry services as well as auctions for Guarantees of Origin, on behalf of the French State. More information: www.eex.com

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300

presse@eex.com | www.eex.com

EEX führt am 15. April US-Dollar notierte TTF Erdgas-Monatsfutures ein

Produkt erweitert bestehenden LNG-Kontrakt

Leipzig, 29 Januar 2024 – Die European Energy Exchange (EEX) erweitert ab dem 15. April 2024 ihr Produktangebot an den Terminmärkten für Erdgas um neue, finanziell abgerechnete EEX-Monatsfutures für das niederländische Marktgebiet TTF, notiert in US-Dollar/MMBtu.

Steffen Köhler, COO der EEX, kommentiert: *„In den letzten Jahren hat sich der TTF-Kontrakt, notiert in US\$/MMBtu zu einer wichtigen Preisreferenz für europäische Importe für Flüssiggas (Liquified Natural Gas – LNG) entwickelt und wird auch außerhalb Europas für LNG-bezogene Handelsstrategien verwendet. Die Erweiterung unseres Angebots um diesen Kontrakt ist eine sinnvolle Ergänzung, welche den wachsenden Anforderungen des Marktes gerecht wird. Sie bietet insbesondere Handelsteilnehmern in den LNG-Märkten mehr Möglichkeit zur Risikoabsicherung.“*

Für den neuen TTF-Kontrakt wird die EEX bis zu 72 monatlichen Fälligkeiten einführen und ergänzt somit ihr bestehendes Angebot für den LNG-Markt, die EEX JKM LNG Natural Gas Futures, die dieselbe Anzahl der Fälligkeiten umfasst.

LNG ist ein schnell wachsender globaler Rohstoff. Im ersten Halbjahr 2023 überstiegen die LNG-Importe nach Großbritannien und Europa erstmals die Pipeline-Lieferungen von Erdgas. Im Jahr 2023 machte LNG 42 % der gesamten Gasimporte der EU aus.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist eine führende Energiebörse, welche weltweit sichere, liquide und nachhaltige Commodity-Märkte entwickelt – gemeinsam mit ihren Kunden. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom, Erdgas und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Zusätzlich stellt die EEX Registerdienstleistungen zur Verfügung und führt Auktionen für Herkunftsnachweise im Auftrag des französischen Staates durch.

<https://www.eex.com/de/>

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300

presse@eex.com | www.eex.com